



Effretikon, 9. Januar 2022

## **Mir bliibed draa ... – die SP für eine noch sozialere und nachhaltigere Stadt**

*An der Sektionsversammlung vom vergangenen Mittwoch hat die SP Illnau-Effretikon/Lindau ihre Kandidierenden für die kommenden Wahlen und das Wahlprogramm bestätigt und verabschiedet. Immer wieder beweist sich die SP als die Partei für eine zukunftsgerichtete, weitsichtige Politik, die allen zugutekommt. Diesen Weg wird sie mit Kreativität und Hartnäckigkeit weitergehen. Eben – mir bliibed draa ...*

In den Fokus ihres ausgewogenen Wahlprogrammes stellt die SP eine nachhaltige Entwicklung Illnau-Effretikons zu einer Stadt, die trotz der stattfindenden Verdichtung nach innen für alle Menschen ein attraktiver Wohnort sein kann. Dazu braucht es genügend grüne Freiräume als öffentliche Begegnungsorte, kostengünstige Wohnangebote und einen offenen und innovativen Umgang mit neuen, zeitgemässen Themen. Die Steuergelder sollen ebenso nachhaltig und verantwortungsvoll eingesetzt werden, für einen Service public, der parallel zur stetig steigenden Einwohnerzahl weiter ausgebaut wird.

### **Sechs Bisherige, zwölf Neue fürs Stadtparlament**

Von den bisherigen SP-Mitgliedern im Stadtparlament treten David Gavin und Felix Tuchs Schmid nicht mehr an. Die alters-, gender- und erfahrungsmässig breit abgestützte Liste der SP besteht aus 18 Persönlichkeiten aus den verschiedenen Ortsteilen und sozialen Schichten. Sie bildet die Illnau-Effretiker Bevölkerung hervorragend ab. Angeführt wird die Liste von der bisherigen Gemeinderätin und Kantonsrätin Brigitte Rööfli, gefolgt von Maxim Morskoi, dem ersten Vizepräsidenten des Stadtparlamentes. Beide treten auch zur Wahl in den Stadtrat an, neben dem bisherigen Stadtrat Samuel Wüst, der sich auch ums Stadtpräsidium bewirbt.



Fürs Stadtparlament stellen sich auch Markus Annaheim, Bisikon, Regula Hess, Effretikon, Annina Annaheim, Bisikon und Stefan Hafen, Bisikon wieder zur Wahl. Weiter kandidieren unter anderen die Effretiker:innen Dominik Mühlebach, Vedat Tüzer, Céline Wüst und Elisabeth Wyss-Jenny. Aus Illnau stellen sich Leonie Antweiler, Maurice Tschamper und Alban Uruqi zur Verfügung. Alle Kandidierenden sind äusserst motiviert, mit anderen konstruktiven Kräften im Parlament Illnau-Effretikon auch für die nächste Generation als attraktiven Lebensmittelpunkt zu gestalten.

### **Erfahrung und frischer Wind auch für die Behörden**

In der Schulpflege stellt sich Monika Kaufmann nicht mehr zur Wiederwahl, in der Sozialbehörde Bettina Lennström. Für eine weitere Legislatur in der Schulpflege tritt dagegen Aime Tuchs Schmid an, an ihrer Seite kandidiert neu Bruno Ulli. Als Kandidatin für die Sozialbehörde konnte die Illnauerin Regula Schuler gewonnen werden.

Die SP freut sich sehr, mit ihrem qualifizierten und motivierten Kandidierenden-Team der Stimmbevölkerung eine so hervorragende Auswahl zu bieten.

Für Rückfragen:

**Markus Annaheim**  
Co-Präsident SP Illnau-Effretikon/Lindau  
Tel. 079 243 76 87



## Beilage Kandidierenden-Listen

### **Stadtrat:**

Samuel Wüst (bisher)  
Brigitte Rösli  
Maxim Morskoi

### **Stadtpräsidium:**

Samuel Wüst

### **Stadtparlament:**

Brigitte Rösli (bisher)  
Maxim Morskoi (bisher)  
Markus Annaheim (bisher)  
Regula Hess (bisher)  
Annina Annaheim (bisher)  
Stefan Hafen (bisher)  
Vedat Tüzer  
Elisabeth Wyss-Jenny  
Dominik Mühlebach  
Maurice Tschamper  
Nikolaus Morskoi  
Yunus Tüzer  
Alban Uruqi  
Leonie Antweiler  
Roberto Venere  
Dorothea Hollender  
Céline Wüst  
Elvira Haas

### **Schulpflege:**

Aime Tuchs Schmid  
Bruno Ulli

### **Sozialbehörde:**

Regula Schuler